

Resumen de caso para RedSADEMI: 8 Mayo 2024

La fiebre prolongada. Un reto para Medicina Interna.

Paciente de 48 años. No presenta antecedentes personales de interés. Consulta por clínica de fiebre de duración prolongada y artritis aislada, sin otra sintomatología acompañante. Tiene un primer contacto en consulta de medicina interna, realizándose pruebas complementarias básicas, con posterior pérdida de seguimiento. A los tres años de su primera consulta, vuelve a ser valorado por fiebre de duración intermedia, se realiza una serie de pruebas complementarias hasta poder dar con un diagnóstico definitivo.

Para los internistas, la fiebre prolongada no deja de ser un reto diagnóstico a pesar del avance de las técnicas diagnósticas y tratamientos dirigidos.

FEA Medicina Interna: María Pérez Aguilera y Ana Isabel Ostos Ruiz
Hospital Infanta Margarita de Cabra, Córdoba